



Protokoll des Exekutivkomitees

Sitzung Nr. 15, am 12.01.21 von 18:08 bis 19:08 Uhr

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs

Online anwesend: Das gesamte Gremium und das Sekretariat sind anwesend.

TOP Protokoll

Wer ist dafür, das Protokoll Nr. 14 mit den genannten Änderungen so anzunehmen?

Abstimmung: Dafür: 6 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1

TOP Berichte

LAK:

Der Sprecher für Kommunikation konnte an der letzten LAK-Sitzung nicht teilnehmen. Er berichtet von dem entsprechenden Protokoll:

-Es soll bald ein Studi-o-Mat online gehen.

-AK Klima- und Umwelt haben einen neuen Forderungskatalog verfasst.

-AK Konstituierung hat diskutiert ob die jährlichen Beiträge für die LAK weiterhin freiwillig gezahlt werden sollen.

-LHG Novellierung wurde so wie angekündigt verabschiedet.

-Kooperation mit Frelö: Es gab den Vorschlag, dass die Hochschulen zukünftig gemeinsam solche Angebote beschließen. Der Sprecher für Kommunikation hat angemerkt, dass es kritisch zu sehen ist, wenn alle Hochschule mit einer Firma kooperieren.

Haushaltsplan 2021:

Der Sprecher für Finanzen berichtet: Der HP wurde genehmigt. Das Rektorat hat angekündigt, dass wir einen HP statt einen Wirtschaftsplan führen. Wir sollten das in der Organisationsstruktur ändern. Außerdem das wir zu viel Geld haben. Maximale Rücklagen sollen bei 100.000,- Euro sein. Semesterbeiträge sollen zum 2022 um mindestens 1,- Euro gesenkt werden. Dies muss im StuRa beschlossen werden. Die Exe kann eine Empfehlung abgeben, um wie viel sie die Semesterbeiträge kürzen möchte.

QSM:

Der Vorstand berichtet, dass das neue QSM Gremium noch vor Weihnachten getroffen. Der Vorstand hat die Mitglieder eingearbeitet. Die nächste Sitzung soll im Februar stattfinden.

TOP Sekretariatsstelle

Die Stelle wurde neu ausgeschrieben. Es gab zwei Bewerbungen. Die Vorstände hatten gestern die Vorstellungsgespräche. Die Exe stimmt der Wahl der Vorstände zu. Somit ist Felix Vögele neuer VS-Sekretär.

TOP Anträge

Es liegen kein Anträge vor.

TOP Mails

Nochmal studentische Mitglieder in den Senatsausschüssen > Mail von Frau Sauer:

Vorschlag von der Sprecherin für Hochschule: Eine Nachricht mit einem Aufruf an alle Studierenden oder Fachschaften oder über unsere sozialen Netzwerke. Die Exe diskutiert über die Notwendigkeit und welche Plattformen die richtigen sind. Der Sprecher für Kommunikation wird auf den Sozialen Netzwerken einen Aufruf starten. Der Vorstand fragt nochmal beim StuRA

Salam> QSM:

Wir sind daran einen Antrag im Rahmen der QSM zu schreiben. Allerdings finden wir auf der Homepage keine aktuellen Daten für den Antragszeitraum: Der Vorstand wird den QSM-Ausschuss nochmal erinnern, dass diese die Info an den Sprecher für Kommunikation versendet, damit dieser das Datum auf der Homepage hochlädt. Anträge können bis zum 31.01.21 eingereicht werden. Das Sekretariat gibt die Info an Salam weiter.

Pavement-graphics Logo der PH für ihre Website:

Bisher war die PH Freiburg nicht Auftraggebende für Pavement Graphics und wir als VS können das so nicht autorisieren. Konsens der Exe ist, dass unser Logo veröffentlicht werden kann. Der Sprecher für Finanzen wird antworten.

PH Merch:

Eine Studierende hat angefragt, ob es Merchandise von der PH gibt, für mehr Identifikation zur Hochschule. Vorschlag des Sprechers für Finanzen: wir könnten als VS mit ein bis zwei Euro den PH Merch bezuschussen. Kein Mitglied der Exe möchte die Anfrage unterstützen.

Buchung der Mensa:

Wir haben eine Mail bekommen, in welcher die Mensa sich bedankt für die Raumbuchungen über die VS. Das Sekretariat wird antworten.

TOP Sonstiges

Werbung für Tagungsprogramm der Soziologie:

Anfrage eines Senatsmitglied an den Sprecher für politische Bildung. Der Sprecher für Kommunikation wird auf den sozialen Medien Werbung machen.

AK Investitionen:

Es wurde von einer Studierenden angefragt, ob es einen Gebetsraum an der PH etabliert werden kann. Die Sprecherin für studentisches Leben wünscht sich, dass wir als VS uns dahingehend engagieren und sendet uns die Mail weiter.

